2018年9月15日(土)

資料代 500 円

13:30~憲法会議・総会(14:20 終了)

14:30~憲法講演会

6月12日、歴史的な米朝首脳会談が行われ、「今にも武力行使・戦争か」の緊張関係から、対話・平和の流れに変わってきています。ところが、安倍政権は、相変わらず北朝鮮の脅威をあおり軍事費拡大・軍備増強を進め、平和憲法まで壊そうとしています。安倍政権は、森友・加計問題でも、改ざん・情報隠し・ウソの答弁を平然と繰り返しています。戦後最悪の内閣です。平和も国民生活をううとしていません。

若者を戦場に送ってはなりません。戦争の 惨禍を繰り返してはなりません。私たちは、 平和憲法を守り抜くため、市民と野党の共闘 を広げます。森英樹先生は、憲法研究者であるとともに、憲法を守る運動の先駆者です。 みなさま、講演会にご参加ください

岐阜市民会館 会議室80(2階)

憲法学から見た「安倍9条改憲」の暴走と矛盾 …平和憲法を守り抜くために…

森 英樹氏

名古屋大学名誉教授。専門は憲法。名古 屋大学大学院法学研究科教授及び理事・ 副総長、全国憲法研究会代表等を歴任。

> 《主催》憲法改悪阻止岐阜県各界連絡会議 憲法9条を守る岐阜県共同センター 「連絡先」058-252-3013(岐阜県労連内)